
 

 

 

 

A agricultura brasileira tem um importante papel na produção e exportação de alimentos 
e é reconhecida como uma peça importante para o fornecimento de alimentos para população 
mundial em expansão. Contudo, devido à natureza dos nossos solos, não há como se praticar 
uma agricultura sustentável no Brasil sem a devida reposição de nutrientes aos sistemas 
produtivos. Isso nos coloca em uma situação vulnerável, uma vez que o Brasil importa mais do 
85% de todos os nutrientes utilizados na sua agricultura.  

Com o recente programa de recuperação de áreas degradadas e incorporação dessas 
áreas no sistema produtivo, a demanda por nutrientes será ainda maior e temos que estar 
preparados para esse cenário. O governo brasileiro lançou recentemente o plano nacional de 
fertilizantes com o objetivo de fortalecer a produção nacional de nutrientes para plantas e 
reduzir a dependência externa por esses insumos.  

Várias ações estratégicas estão sendo tomadas no sentido de incentivar a produção 
nacional e otimizar o uso desses insumos. Ações de pesquisa, desenvolvimento e inovação estão 
sendo implantadas, com o objetivo de incentivar o desenvolvimento de tecnologias que resultem 
em fertilizantes de maior eficiência, que utilizem recursos locais e que tenham o menor impacto 
ambiental possível, preparando nossa agricultura para um cenário de alta demanda de alimentos 
e baixo impacto ambiental na produção.  

A Rede FertBrasil foi criada em 2009 com o objetivo de reunir conhecimento na área e 
fazer com que esse conhecimento chegasse ao consumidor final, o agricultor. Com a implantação 
do Plano Nacional de fertilizantes, a Rede FertBrasil ganhou mais projeção e está se expandindo 
junto a diferentes instituições de pesquisa, Universidades, empresas e demais envolvidos no 
setor de fertilizantes.  

O Congresso FertBrasil será o primeiro de uma série de encontros que virão, com o 
objetivo de reunir o que há de mais avançado no conhecimento em tecnologias de fertilizantes 
para sistemas agrícolas tropicais, e aproximar pesquisadores e empresas de fertilizantes, fazendo 
com que tecnologias desenvolvidas nos laboratórios se transformem em produtos acessíveis aos 
agricultores. Se você faz parte do setor ou se interessa pelo assunto, convido-o para conhecer a 
nossa programação e se inscrever no maior evento científico sobre fertilizantes do Brasil.  

Seja bem vindo ao Congresso FertBrasil!  
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Vinicius de Melo Benites 

Presidente do Congresso Fertbrasil 


